

Pns Tri Suyanto Terharu Saat Pengantaran Purna Tugasnya Sebagai Abdi Negara

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Feb 2, 2023 - 19:56



Mataram NTB - Masa purnabakti atau biasa dikenal dengan sebutan pensiun merupakan masa pengakhiran tugas yang pasti dihadapi oleh seluruh pegawai termasuk seluruh anggota yang hadir saat ini.

Demikian disampaikan Kapenrem 162/WB, Mayor Inf Asep Okinawa Muas pada acara pengantaran pelepasan pegawai negeri sipil Tri Suyanto yang telah

memasuki masa purna bakti/pensiun terhitung mulai tanggal 1 Pebruari 2023, di Media center Penerangan Korem 162/WB, Jl. Pejanggik 12A Kota Mataram. (Kamis 2/2/23).

Kapenrem juga menyampaikan bahwa acara pengantar purna tugas merupakan acara yang agar selalu diacarakan, karena merupakan suatu wujud penghargaan yang diberikan dinas kepada anggota yang telah menyelesaikan masa pengabdian kepada institusi (Penrem).

Acara yang sangat sederhana ini sengaja kami buat khusus intern Penerangan, sebagai wujud rasa hormat kami kepada Pns Tri Suyanto atas pengabdian dan loyalitas yang telah diberikan selama ini. Walaupun nantinya akan diadakan acara resmi pelepasan di Makorem 162/WB. "Ujar Kapenrem.

Kasi Intel Kasrem 162/WB Kolonel Czi Anto Indriyanto, S.Sos., M.M., selaku Asistensi Penerangan Korem 162/WB menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan terima kasih sebanyak-banyaknya, atas pengabdian dan loyalitas yang telah diberikan selama ini, kepada Pns Tri Suyanto beserta keluarga yang telah memberi warna Penerangan Korem 162/WB, mengapa saya bilang memberi warna karna Penerangan adalah corongnya satuan dan PNS Tri Suyanto ikut didalamnya memberi warna baik untuk Korem 162/WB.

Dalam sambutannya Pns Tri Suyanto menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh Personil Penrem 162/WB, Staf Intel Korem 162/WB mungkin selama kebersamaan kita kami banyak berbuat salah dan selama kami bedinas di Korem 162/WB banyak pengalaman, ilmu yang kami dapatkan, terlebih penting ikatan persaudaran yang kami rasakan di Penerangan Korem 162/WB ini sangat kompak, solid, semua ini kami tidak akan pernah melupakan, kami berpesan jaga terus kekompakan ini demi kelancaran didalam menjalankan tugas demi kemajuan satuan Korem 162/WB. "Ujarnya.

Di penghujung acara, Pns Tri Suyanto nampak begitu haru saat menerima ungkapan cinta dan terimakasih yang direfleksikan dalam bentuk souvenir dari Kasi Intel Kasrem 162/WB, dan ucapan selamat telah memasuki masa purna bhakti/pensiun dari seluruh personil Penerangan Korem 162/WB dan Mitra penrem 162/WB. (Adb)